
産業人スキルアップセミナー　アンケート集計

受講者：6名

◇セミナーで良かったところ、悪かったところ（問題点）を記入してください。

・一から丁寧に教えていただいたところ

・自分の自由にやらせてもらえるところ

・家具の人との交流が出来たのは良かった

・会社外の同業者と繋がりができた

・教え方が上手く、間違っていたらすぐに教えてくれました

・講師についていただいているので、疑問点が早急に解決でき

　ること

・2日間あるのに1回分しか材料がないこと

・時間ギリギリで終わったので修正点を見つけたり直す時間が

　無かった

◇今後、取り入れたほうが良いと思う内容はありますか。

・ノミ、カンナの調整方法

◇セミナーの感想をお聞かせください。

・とても価値のある充実した時間になりました。

・体がバキバキです。

・最初から通しで初めてしたけど標準時間ちょい超えて出来たから残り2週間で切れるように

　頑張ります。機会があれば家具もやりたい。

・同じ作業を一緒にやることで刺激になった。

・実技試験でのコツやアドバイスを教えてくださり、道具などについても指導があったので

　とても勉強になりました。

・改善点、課題を多く見つけ感じることができました。また、同業者の方々との交流もできた

　ことが何より喜ばしいこと。そして、講師と呼べる方々とお会いできご教授を受けられた

　事に感謝いたします。

悪かったところ（問題点）

良かったところ

家具・建具技能検定受検準備講習会

・満　足　度 3 名 3 名

・時　　間 3 名 2 名 1 名

3 名

・内　　容 3 名 3 名

セミナーに対する評価

3 名

不満やや不満普通満足非常に満足

・講師の教え方


